



***22. November 1935 † 04. Mai 2025**

NACHRU F

Im Alter von 89 Jahren verstarb am 04. Mai 2025
unser

Turnbruder

Alfons Steiner

Alfons Steiner war seit 1972 Mitglied im Turnverein Hahnenbach. Von 1983 bis 1984 begleitete er das Amt des Wanderwartes im TV Hahnenbach 1961 e.V..

Bei den durchgeführten IVV-Wanderungen in den 2000-er Jahren engagierte er sich regelmäßig auf den Kontrollstellen.

1948 wurde in der Schweiz der KTV Egolzwil-Wauwil (heute TV Santenberg) gegründet.

Zu den Gründern gehörte neben Eduard Steiner auch sein Sohn Alfons Steiner.

Durch Eduard Steiner, dem Vereinsgründer des TV Hahnenbach, entwickelte sich im Jahr 1964 eine Freundschaft, die über 50 Jahre, von den Mitgliedern beider Vereine, gelebt wurde.

Für sein Engagement in den Anfangsjahren bis 1956 wurde Alfons Steiner zum „Ehrenmitglied“ des heutigen TV Santenberg ernannt.

Beim TV Hahnenbach wurde er 1997 mit der „Silbernen Ehrennadel“ für 25 Jahre treue Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Im Jahr 2022 ehrte ihn der TV Hahnenbach mit der „Goldenen Ehrennadel“ für 50 Jahre treue Mitgliedschaft.

Für seinen unermüdlichen Einsatz zum Wohle unseres Vereins sind wir Ihnen zur Dankbarkeit verpflichtet.

Wir verlieren mit Ihnen einen guten Sportkameraden und aufrichtigen Freund, den wir nicht vergessen werden.

Wir werden Ihnen stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Turnverein Hahnenbach 1961 e.V.

Der Gesamtvorstand

Hahnenbach, den 05. Mai 2025